



Familienausflug zum Weltfahrradtag (Bild: Ruhr Tourismus)

03.06.2025 14:00 CEST

## Weltfahrradtag: Fotoaktion zeigt die Gesichter des Radverkehrs im Ruhrgebiet

Zum Weltfahrradtag am 3. Juni stellt die Ruhr Tourismus GmbH die zunehmende Bedeutung des Radverkehrs in den Mittelpunkt – und zeigt die schönsten Seiten des Radfahrens im Ruhrgebiet. Im Rahmen einer groß angelegten Fotoaktion wurden Radfahrende entlang des RuhrtalRadwegs, der Römer-Lippe-Route, des Emscher-Wegs und im radrevier.ruhr fotografiert – an beliebten Etappenorten, unterwegs mit der Fähre oder beim Pausieren im Grünen. Die entstandenen Porträts sind ab sofort auf den Social-Media-Kanälen der beteiligten Radwege zu sehen.

Ob allein oder in der Gruppe, ob für einen Tagesausflug oder einen mehrtägigen Radurlaub: Die Porträtierten verbindet vor allem eines – die Freude am Radfahren. Für viele ist das Fahrrad nicht nur Fortbewegungsmittel, sondern eine Möglichkeit, den Alltag hinter sich zu lassen, draußen aktiv zu sein und Zeit mit anderen zu verbringen – mit Partner:innen, Freundeskreisen oder ganzen Vereinen.

Fotografiert wurden nicht nur Menschen aus der Region, die das lange Himmelfahrtswochenende für Touren vor der Haustür nutzten. Auch Gäste aus Berlin, Mannheim, dem Allgäu oder aus den Niederlanden und Belgien standen vor der Linse – einige davon waren bereits zum wiederholten Mal im Ruhrgebiet zu Gast. Die hiesigen Radrouten sind vielen ein Begriff – und entwickeln sich immer stärker zu attraktiven Zielen für Radtourist:innen aus dem In- und Ausland.

### **Vier Radwege – vier Erlebnisse**

Den Auftakt der Aktion bildete ein Fototag an der Römer-Lippe-Route, die auf rund 400 Kilometern von Detmold nach Xanten führt. Besonders beliebt: die kleinen, muskelkraftbetriebenen Lippefähren, mit denen Radfahrende samt Gefährt übersetzen können – ein Erlebnis mit nostalgischem Charme.

Am RuhrtalRadweg, der sich über 240 Kilometer von Winterberg bis Duisburg erstreckt, wurde an der bekannten Fähre Hardenstein in Witten fotografiert – eine willkommene Abwechslung auf der Route entlang der Ruhr.

Auf dem Emscher-Weg, der von Holzwickede bis Dinslaken verläuft, war insbesondere im Emscherland zwischen Castrop-Rauxel und Recklinghausen viel Betrieb. Die renaturierte, blaugrüne Oase mitten im Revier ist beliebter Zwischenstopp für Radausflüge am Wochenende.

Im radrevier.ruhr, dem über 1.200 Kilometer langen Wegenetz durch das ganze Ruhrgebiet, lag der Fokus der Aktion rund um den Nordsternpark in Gelsenkirchen – wo Industriekultur auf Naturerlebnis trifft.

### **Alle Fotos online entdecken**

Die schönsten Momente der Aktion zum Weltfahrradtag gibt es ab sofort auf den Social-Media-Kanälen der Radwege zu sehen:

- RuhrtalRadweg:  
[Facebook](#)  
[Instagram](#)
- Römer-Lippe-Route:  
[Facebook](#)  
[Instagram](#)
- radrevier.ruhr:  
[Facebook](#)  
[Instagram](#)

Mit der Fotoaktion macht die Ruhr Tourismus GmbH sichtbar, was das Radfahren im Revier so besonders macht: abwechslungsreiche Wege, spannende Kulissen – und die Menschen, die sie Tag für Tag mit Leben füllen.



Ruhr Tourismus GmbH (RTG):

Der Auftrag der RTG ist es, ein eigenständiges touristisches Regionalprofil zu entwickeln sowie die Bündelung von Produktentwicklung, Marketing und Vertrieb zur Profilierung der Metropole Ruhr als neues und modernes Reiseziel voranzutreiben. Als Informations- und Koordinierungsstelle für die Metropole Ruhr ist die RTG zentraler Ansprechpartner – auch bei der Vernetzung der touristischen Partner in der Region.

Die Federführung folgender Projekte und Veranstaltungen liegt bei der RTG:

- [RUHR.TOPCARD](#)
- [radrevier.ruhr](#)
- [RuhrtalRadweg](#)
- [Römer-Lippe-Route](#)
- [Route Industriekultur](#)
- [RuhrKunstMuseen](#)
- [RuhrBühnen](#)
- [ExtraSchicht](#)
- [Tag der Trinkhallen](#)

## Kontaktpersonen



### **Nina Dolezych**

Pressekontakt

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

[n.dolezych@ruhr-tourismus.de](mailto:n.dolezych@ruhr-tourismus.de)

0208 89959 152